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ATA DE REUNIÃO 

 
 
 
No dia 18 de julho de 2023, às 19h44m, os convidados que assinam a lista de 
presença e os Conselheiros presentes: Erica Daiana da Cunha; Ivanise Mendes Lima; 
Jose Luiz Rogerio Soares (Lulinha);Margarete Cristina dos Santos; Renato dos Santos 
Simões; Silvana Maria Krasauskas Pelisser e Valquíria Evangelista dos Santos 
reuniram-se presencialmente, para tratar e deliberar acerca dos assuntos aqui 
expostos, no auditório da subprefeitura Freguesia/Brasilândia localizado a rua João 
Marcelino Branco, 95 São Paulo SP. Ausentes os conselheiros: Manuel Marcelo 
Muniz; Luís Rogerio Pereira; Maria Elena Ferreira da Silva; Paulo Leonardo; Suzimar 
Wacton de Morais (Morais);Vania Cristina da Silva Alonso e  Walter Gomes da Silva.    

A reunião foi presidida por Renato dos Santos Simões coordenador do Conselho 
Participativo Municipal da Freguesia/Brasilândia, que organizou e conduziu as 
discussões. A Sra. Silvana Maria Krasauskas Pelisser atuou como secretária da 
reunião e foi a responsável pela lavratura da presente ata.   

A reunião foi convocada pelo coordenador Renato Santos Simões, por meio de 

convocatória enviada com a devida antecedência por mensagem no aplicativo 

WhatsApp e publicação no diário oficial pelo interlocutor da subprefeitura. O Sr. 

Renato abriu a reunião solicitando que todos assinassem a lista de presença e passou 

a palavra para o subprefeito Sr. Sergio Rodrigues Gonelli. 

Iniciou relatando a visita do prefeito Ricardo Nunes em nosso bairro e que a agenda 

não incluiu a visita  nos equipamentos do Jardim Vista Alegre, visto o projeto ter sido 

transferido para a secretaria de obras, devido sua complexidade, que já e de 

conhecimento do prefeito que retornará em data especifica em que o projeto ficar 

pronto para assinatura e liberação dos recursos necessários para a execução, não se 

limitando aos R$ 6milhoes iniciais e aportando o valor necessário para o combate a 

enchente. Dando sequencia ao recapeamento da região estão contempladas as Ruas 

Parapuã; Ribeiro de Morais; Av. General Penha Brasil e Av. Nossa Senhora do Ó, 

também contemplara a reabertura, recapeamento e iluminação pública da Rua Cecilia 

da Silva entre os condomínios Passione, que a muitos anos vinha sendo utilizada 

como estacionamento e a população pleiteava a abertura sem ter uma solução. Sobre 

o projeto Bananal estar em estudo para conclusão em curto espaço de tempo. 

Aprovação da Manoel Bolivar com projeto executivo do piscinão subterrâneo para 

galerias de 4 x 7 metros, por ser uma região de vale que recebe vários fluxos de água 

e precisa reter a água até a saída no Jardim Carumbé em fluxo mais lento na Cantidio 

Sampaio. Negociação com CDHU para construção de outro piscinão a longo prazo 

para solução definitiva das enchentes. O secretario de obras da cidade está 

conduzindo os projetos, para inícios das obras que já está com R$ 25 milhões de 

recursos liberado, esclareceu vários detalhes técnicos as indagações dos 

conselheiros demonstrando total conhecimento dos subdistritos de sua jurisdição. 
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Finalizou com a informação que a SIURB está com 1.300 obras, simultaneamente, em 

andamento.    

Nesta oportunidade, o Sr. Renato comunicou o falecimento do Sr. Fernando Gouveia, 

o lamento e pêsames que dedicávamos a essa pessoa, que se dedicou a solucionar 

pedidos dos munícipes dos bairros de Pirituba e Freguesia do Ó.  

PRIMEIRO ASSUNTO 

Assunto: leitura da ata da reunião ordinária de 20 de junho de 2023. 

       Discussão: Efetuou a leitura da ata da reunião anterior. 

       Deliberação: O coordenador efetuou a leitura da ata, e atendendo a palavra do 
conselheiro Lulinha alteramos a ausência dos conselheiros, para ausências 
justificadas, para publicação em diário oficial, assinada pelo grupo de WhatsApp e 
aprovada pelos presentes. 

       Quórum de aprovação: A deliberação foi tomada por 7 de 7 conselheiros 
presentes.   

 

SEGUNDO ASSUNTO 

Assunto: perda de mandato do conselheiro 

 Luís Rogerio Pereira 

Discussão: Em cumprimento ao regimento interno em seu artigo 99º Perderá o 
mandato o Conselheiro que: Deixar de comparecer, injustificadamente, a mais de 
3 (três) reuniões plenárias consecutivas ou 6 (seis alternadas) independente de 
serem ordinárias ou extraordinárias. 

       Justificativas válidas (e acompanhada por documento comprobatório) por     
motivo de: 

*Saúde 

*Impedimento judicial 

*Catástrofe naturais 

*Morte de familiares 

*Acompanhamento de incapaz ou menores. 

Não valem justificativas por: 

*Trabalho 

*Escola 
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*Problemas pessoais.  

  

Quórum de aprovação: A deliberação foi tomada por de 7 conselheiros dos 7 
presentes. 

Obs.: Estando presente em nosso auditório o Sr. Samuel Santos Pereira da CASA CIVIL 
acompanhou a reunião e votação.  

TERCEIRO ASSUNTO 

Assunto: convocação do suplente  

                 Gustavo de Lima Masoni 

Discussão: Pleiteamos ao representante da Casa Civil a convocação do 
suplente, para assumir imediatamente a vaga, pois não localizamos nenhum meio 
de contato com o mesmo. O Sr. Samuel se comprometeu a localiza-lo pelo 
cadastro da candidatura e nos posicionar e orientar  

Deliberação:  

 

QUARTO ASSUNTO 

Assunto. A revitalização de praça terreno da Enel  

Discussão: moradores do bairro do Elisa Maria solicitam revitalização do espaço 
do terreno da Enel onde estão as redes de transmissão e possível efetivação de 
horta comunitária, carta assinada pela Sr. Abia Nery dos Santos da Rosa e Eliana 
Borges de brito Oliveira, protocolada pela conselheira Margarete Santos com 
abaixo assinado de 09 páginas.  

O subprefeito esclareceu que a prefeitura não pode aportar recursos, fazer 
limpeza, poda, terraplanagem em área particular, esclareceu que no passado 
quando a empresa Eletropaulo era detentora dos terrenos existia uma parceria 
que foi rompido quando a empresa foi privatizada, por ser conhecedor do local, já 
aplicou diversas multas por não manterem o local limpo, murado e conservado 
para segurança dos munícipes. Se comprometeu a assessorar a conselheira e as 
moradoras para parceria com engenheiro agrônomo do Rotary Club para estudo 
do solo, se o solo estiver apto a receber o projeto de horta comunitária agendar 
vistoria em conjunto com Enel- Cetesb e Sampa Rural para tentar uma concessão 
de x anos para a população. A subprefeitura tentara agendar encontro com o 
gerente de relacionamento da Enel que está sendo substituído e comunicara a 
conselheira Margarete.   

O sr. Samuel da casa civil relatou sobre construção em áreas de transmissão não 
ser seguras. 

QUINTO ASSUNTO 
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Assunto. reunião ordinária do COM nos bairros 

Discussão: conforme pauta discutida e aprovada em maio de 2023 a partir da 
próxima reunião estaremos efetuando em locais itinerantes para maior 
proximidade com os subdistritos e seus moradores, trazendo a população a 
participar dos pleitos ao conselho municipal. O Sr. Renato coloca em apreciação 
a Casa de Cultura da Freguesia do O e o centro esportivo Oswaldo Brandão. O 
Diretor Christian de Mello Azevedo oferece o auditório da escola que representa 
no jardim Elisa Maria.  

Deliberação: Por tratar-se de mês comemorativo de aniversário do bairro da 
Freguesia do Ó, a reunião de 15 de agosto será oficializada a Casa de Cultura da 
Freguesia do Ó a liberação do espaço do auditório para realização da reunião 
aberta ao público e de fácil localização.  

O conselheiro Lulinha sugere que homenageemos um munícipe do subdistrito 
onde a reunião for realizada. A conselheira Margarete discorda que as reuniões 
sejam feitas fora da subprefeitura, porem o assunto já foi discutido e votado em 
reunião anterior e passara a acontecer em diversos equipamentos nos 
subdistritos.    

 

As 21h15m a reunião foi encerrada, e a presente ata foi lavrada pela secretária, 
reproduzindo o que foi discutido e deliberado na ocasião. Esta ata vai com as 
assinaturas dos conselheiros presente, os quais, ao assiná-la, concordaram com o 
inteiro teor do que aqui está disposto e reconheceram que a presente ata é um reflexo 
da verdade e da integralidade do conteúdo da reunião. 

Este documento é assinado eletronicamente por e-mail ou WhatsApp, e todos os 
conselheiros presentes, ao assiná-lo, aceitam como válido o meio empregado para 
comprovação da autoria e da integridade do documento e de suas assinaturas. 

 
                                                                          São Paulo, 18 de julho de 2023. 

 
 

Silvana Maria Krasauskas Pelisser 

secretaria 
 

 
 

Renato dos Santos Simões 

coordenador 
 
 


